
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 07 DE FEBRERO DE 2017**

**GERENTE DEL PDA ACOMPAÑA LA OFICIALIZACIÓN DE LA URBANIZACIÓN
ALTOS DE DAGUA**



Foto Vallecaucana de Agua/Firma del proyecto de Más casas Gratis en Dagua

Dagua, 07 de febrero de 2017: El Gerente de Vallecaucana de Aguas, Luis Alfonso Chávez Rivera, acompañó a la Gobernadora de los vallecaucanos, Dilian Francisca Toro Torres y al Vicepresidente de la República de Colombia, Germán Vargas Lleras en la firma de la suscripción para los contratos de obra y la instalación de las primeras piedras para la construcción de la Urbanización Altos de Dagua, en el suroccidente del Valle del Cauca.

Esta nueva urbanización, hace parte del programa Más Casas Gratis, del Gobierno Nacional y permitirá beneficiar a más de 200 dagueños que contarán con su hogar gracias a las gestiones realizadas por la Administración local, liderada por el Alcalde Guillermo León García y la administración central por parte de la Gobernadora Toro Torres, quienes trabajan de manera interinstitucional con el propósito de beneficiar a los vallecaucanos.

Luis Alfonso Chávez Rivera, Gestor del PDA de la región, asevero que las acciones que hoy se están desarrollando en el municipio de Dagua, mejorará las condiciones de vida de muchos dagueños que hoy no tienen una vivienda propia.

“Con gran orgullo, estamos hoy acompañando a nuestra Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, en la firma y colocación de la primera piedra para la Urbanización Altos de Dagua, puesto que son muchos los dagueños que hoy cumplen su gran sueño de tener una vivienda propia”, puntualizó el Gestor del PDA.

Por su parte la Mandataria Regional, concluyó el acto manifestando que *“Hoy ha sido un día muy importante para el Valle del Cauca, pudimos verificar con el señor Vicepresidente todas las obras de infraestructura, vivienda y agua que se realizan en el departamento. Así que señor Vicepresidente le damos gracias a usted y al Gobierno del presidente Santos por todos estos proyectos, y por darle la oportunidad a tanta gente de hacer realidad sus sueños de tener casa”*.

El Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, indicó que con este proyecto quedan en marcha los 6 proyectos, por 1.195 viviendas, que se ejecutarán en el Valle del Cauca en esta nueva etapa del programa; pero además anotó que la segunda fase de gratuidad salió de las ciudades para darle la oportunidad a los municipios más pequeños.

El Vicepresidente, también pidió que toda la mano de obra que se contrate debe ser local y que no se pueden asignar estas casas a gente que ya tiene vivienda propia, pues están destinadas para los que nada tienen, para los más vulnerables, decisión que fue aplaudida por todos los habitantes de esta localidad.



LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa